

市議会12月定例会行政報告



湯夢湯夢の湯に入っている
子供たち

ふるさと創生事業の湯夢湯夢の里事業（Bゾーン・駅前、旧バイパス整備計画）のうち、市が着手していた湯夢湯夢の広場、浴場、カリヨン（音の鳴る木）が完成し、一般に開放しています。

十月二十七日のオープニングに先駆けて、十月六日には湯夢湯夢の里の開所式を行い、二十二日から二十六日までの五日間は無料開放をしました。オープニング以来、一日平均約百五十人の利用があり、ふるさと創生事業に対する市民の関心も高く、幸先の良い

湯夢湯夢の里事業

オープニング

これらは、総事業費約二億三千四百四十万円をかけて旧一〇三号バイパスとJR花輪線の間の東端に造られました。湯夢湯の広場は円形で直径約三十メートル、入口にはカリヨンが設置され、広場を囲むように施設の管理事務室の入っている湯夢湯夢の湯（公衆浴場、鉄筋コンクリート造り建築面積二一八・三平方メートル）や観覧場があります。また湯夢湯夢の湯の建物には、屋上から流れ落ちる高さ五メートルの大滝（人工滝）が設けられています。

この会社は、昨年の十月から朝日生命労働金庫大館ビルにおいて仮操業を続けてきましたが、累積赤字の増加等によって経営困難となり、このたびの「休業」になったものです。従業員一百十六人全員が十月三十一日に解雇されました。このうち八十人については、十一月一日に親会社である株式会社流通技術研究所（長野市）が大館営業所従業

市議会十二月定例会が招集された十二月五日、畠山市長が行政報告をしました。その中から主なもの要旨をお伝えします。
なお、今定例会で審議された議案などについて、来年の一月十六日号でお知らせします。

スタートを切っています。
また、隣接地には温水プール新設の第一期工事を発注しました。今後もこの事業を通して環境を整備し、地域経済活性化のために、魅力ある温泉街づくりを進めていきたいと考えています。

誘致企業 (株)ティ・アイ・エスの現況について

株式会社ティ・アイ・エスは、昨年県と市が誘致したもので、ソフトウエア開発、データ入力受託処理等を主な仕事とした情報処理関連企業です。

今回のことを教訓として、今後の企業誘致については事前の調査に全力を注ぐとともに、誘致企業の指定方法を含めた条例の見直しなど、広く検討を加えています。

今回のことを教訓として、今後の企業誘致については事前の調査に全力を注ぐとともに、誘致企業の指定方法を含めた条例の見直しなど、広く検討を加えています。

今年の県北地区における作況指数は、九十七の「やや不良」、十アール当たりの収量は五百五十六キログラムと昨年に引き続いた不作となり、三年連続の限度数量割れとなりました。

稻の生育は、初期の分けつ、草丈の伸長ともおおむね順調で

ふるさと創生

湯夢湯夢の里オープning

員として再雇用しましたので、実質離職者は四十二人となっています。

市の誘致企業が本操業を待たずして実質上の倒産となり、多くの離職者を出したことに対しても深くおわびします。

市としては、経営者から再建

計画などを事情聴取するとともに、解雇された人たちの再就職や賃金未払い、解雇予告手当の支給問題などについて、関係機関の協力を得ながら対応しています。再就職については順調に進行しています。賃金未払いは十

月二十九日で解決。解雇予告手当についても十二月十日に支給される予定です。

今年も残すところ二週間となりましたが、皆様にとつてはどんな年だったでしょうか。



反省

No.44